



# Du streaming pour réaliser les rêves des enfants malades

**SUISSE ROMANDE** Les streamers de Caristream reviennent du 26 au 28 septembre pour un marathon caritatif au profit de Rêves Suisse.

Après une pause en 2024, l'association romande Caristream fera son grand retour le week-end prochain, pour un nouveau marathon de streaming pour la bonne cause. Du vendredi 26 septembre au dimanche 28 septembre, une quarantaine de streamers se démèneront ainsi non-stop sur Twitch pour récolter des dons au profit de l'association Rêves Suisse. «Après les animaux en 2023 avec l'association Quatre Pattes, nous avons envie de nous investir pour les enfants cette année, explique Pascal Chappuis, président et fondateur de Caristream au côté de Van Nhut et de

Jacky Kalbermatter. C'est pourquoi nous avons choisi cette association, qui oeuvre à réaliser les rêves des enfants malades et handicapés en Suisse, et qui nous a vraiment touché avec son engagement et son énergie.»

Pour cette 5e édition, Caristream prendra à nouveau ses quartiers dans les locaux de l'École 42, à Renens. Au programme: des parties de jeux vidéo bien sûr, mais aussi des quizz et des défis en tous genres. «Avec Blinky, qui est un maître de jeu «Donjons et Dragons», on se lancera par exemple dans un vrai jeu de rôle. Et le streamer PoupouLe-

Suisse fera même un live cuisine dans les murs de l'école», énumère Pascal Chappuis. La Lausannoise Daillettes, le duo Brothersgeek, ainsi que plusieurs membres de l'association Noetic seront également de la partie pour tenter de battre le record de dons de 17'017 francs de 2023. Mais pas question toutefois de se mettre la pression des chiffres, précise le président de Caristream: «Qu'on récolte 50 francs ou 50'000 francs, l'important c'est avant tout de faire connaître l'association Rêves Suisse et son action. Et c'est exceptionnel de pouvoir réaliser cela grâce aux jeux vidéo et au streaming.» L'événement sera à suivre sur la chaîne Twitch Caristreamtv, dès 20h vendredi prochain. **LOÏC GEBHARD**